

Jesús da de comer a muchas personas  
Mateo 14:13-21  
El 6 de julio

Versículo para memorizar: Menores – Nada es imposible para Dios. Lucas 1:37  
Mayores – Nada es imposible para Dios. Lucas 1:37

Metas de la lección

Describir un milagro que Jesús hizo  
Observar cómo Jesús nos cuida  
Hablar de lo que significa compartir

Tiempo de bienvenida

¿Alguna vez han ido a un juego de fútbol o béisbol donde había miles de personas? Una vez, había miles de personas que escuchaban a Jesús. Vamos a ver lo que sucedió.

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede escribir una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Hoy voy a pretender que soy una de las personas en la historia. Escuchen mientras que les digo a ustedes lo que pasó.

Muchas personas habían oído de las cosas asombrosas que Jesús había hecho. Él sanó a los enfermos y dio vista a los ciegos. Yo oí que Jesús estaba cerca así que fui para conocerle y oír lo que Él decía.

Y seguí a Jesús y escuché a las palabras maravillosas que dijo. Él nos dijo de Dios y de cuánto nos amaba. Yo no era el único que vino para ver a Jesús. Había muchísima gente que se sentó y escuchó a Jesús. ¡Había miles de personas!

Todos nosotros éramos de los pueblos pequeños. Escuchábamos por horas mientras que Jesús nos enseñó cosas de la Biblia. Cuando habló, sabíamos que Él era una persona especial mandado por Dios.

Me imagino que nadie esperara quedarse por tanto tiempo. De repente, se hizo tarde y nadie había comido. Incluso yo tenía hambre.

Uno de los amigos de Jesús se le acercó y explicó que nosotros teníamos hambre. ¡En vez de pedirnos que nos fuéramos, Jesús le dijo a su ayudante que nos diera de comer!

El ayudante le dijo a Jesús que sólo podían encontrar a un niño que tenía su almuerzo para compartir.

Jesús les pidió a sus amigos que se lo trajeran. (Ten una bolsa de papel con algún pan y atún.) Había 5 pedacitos de pan y 2 pescados. Entonces, Jesús les pidió a todos que se sentaran.

¡No podía creer lo que sucedió después! Luego, Jesús oró, dando gracias a Dios por la comida. Después, Él dio los panes y pescados a sus amigos y ellos los repartieron entre todos nosotros.

Todos nosotros empezamos a comer y nos dimos cuenta que Jesús había dado de comer a TODOS nosotros con sólo un almuerzo. ¡Fue como traer tu almuerzo a la escuela y dando de comer a TODA la escuela con tu almuerzo!

Créelo o no, todos nosotros comimos hasta quedar satisfechos, y tuvimos 12 canastas llenas con los pedazos sobrantes.

Nosotros supimos que Jesús había hecho un milagro asombroso. Queríamos aprender más y escuchar a esta Persona maravillosa.

Luego, me di cuenta de cuán maravilloso es Jesús. Él hizo algo por nosotros que nadie más hubiera hecho. Jesús murió y resucitó. Él murió por todas las cosas malas que hemos hecho. Él tomó nuestro castigo en la cruz. Si creemos en Jesús, digámosle que nos arrepentimos por todas las cosas malas que hemos hecho, y pidámosle que venga a nuestras vidas; y Él lo hará, ¡Esta es la manera por la cual podemos vivir para siempre con Dios en el Cielo! Jesús nos dijo que solamente podemos ir al Cielo por creer en Él. Si quieren saber más de cómo ustedes pueden ir al Cielo, hablen con nosotros.

#### Actividades de Aprendizaje:

Haga actividades que ayuden a los niños a aprender lecciones de esta historia.

#### Actividades para el versículo de Memoria:

Pida a los niños que formen un círculo. Empiece con hacer una conexión humana diciendo la primera palabra del versículo y conectar con la próxima persona tomados de manos. La próxima persona dirá la próxima palabra y tocara a la persona a su lado. Continúe alrededor del círculo para que todos puedan participar.

#### Tiempo de Orar:

Pida necesidades específicas. Ore por oportunidades para compartir con otros.

#### Tiempo de Refrigerio/Limpiar:

Pida a los niños que le ayuden a limpiar. Alabe a los que le ayuden.

Lección para preescolares  
Para: Jesús da de comer a muchas personas

Una vez en la Biblia, Jesús estaba viajando y muchas personas se le acercaron para escucharle hablar de Dios. Era un tiempo especial para escuchar y oír cuánto Dios les amaba y les cuidaba.

Cuando Jesús vio a la multitud, sabía que ellos estaban lejos de sus casas y que probablemente tenían hambre porque era tiempo del almuerzo. ¡Tal vez, oyeron que sus estómagos sonaban! Estaban muy lejos del hogar y había muchísima gente.

Uno de los amigos de Jesús le dijo que necesitaban mandar a la multitud para que se compraran comida.

Jesús le contestó, «Denles ustedes de comer.»

Otro amigo de Jesús le dijo que un niño había traído cinco panes (cuente hasta 5) y dos pescados (cuente hasta 2). (Ten una bolsa de papel con algún pan y atún.) Jesús les pidió a sus amigos que se los trajeran.

Jesús sabía lo que iba a hacer. Les dijo a sus amigos que le dijeran a la gente que se sentase. Y lo hicieron. Toda la gente se sentó en grupos como nosotros. Cuando los contaron, encontraron que había más o menos 5,000 personas allí (estas son más personas de las que una escuela tiene).

Luego, Jesús oró, dando gracias a Dios por la comida. Después, Él partió los panes y pescados en pedazos y los dio a sus amigos y ellos los repartieron entre la gente. Cada persona recibió tanto como quería. Todos comieron hasta quedar satisfechos.

Después que comieron, Jesús dijo a sus amigos que recogieran los pedazos sobrantes. ¡El almuerzo había dado de comer a cinco mil personas, y llenaron doce canastas (cuente hasta 12) con los pedazos sobrantes! La gente estaba asombrada del milagro que hizo Jesús. ¡Él usó un almuerzo para dar de comer a muchas personas!

El niño compartió su almuerzo con muchas personas. Necesitamos compartir también. Podemos compartir nuestros juguetes y ser amables con otros como el niño hizo.

## Manualidades

Para: Jesús da de comer a muchas personas

Lleve a sus niños a un picnic. Traiga atún y pan para comer.

Hay muchas ideas de cosas para hacer esta semana. Use su imaginación creativa para ayudar a los niños a hacer cosas divertidas para recordar una lección importante de la historia.

Otra idea, para demostrar la importancia de compartir, es dejar a cada niño hacer un sándwich y después compartirlo. ¡Asegúrese que todos se lavan sus manos primero!

Traiga platillos grandes y póngales cereal o dulce. Deje que los niños mezclen todo. Ponga una bolsa de plástico dentro de una copa. Deje que los niños pongan el dulce en la bolsa. Fije una tarjeta que dice, “Para”, “De”, y el versículo atrás. Los niños pueden colorear y decorar la tarjeta. Ellos pueden llenar otra bolsa para sus mismos y salir de la iglesia con una para un amigo o otra para ellos.